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Институт мирового соглашения имеет множество преимуществ над судебным решением, где 
разрешение спора происходит при взаимном согласовании условий путем взаимных уступок. 
Исполнение мирового соглашения предполагает собой добровольное исполнение его условий. 
Принудительное исполнение условий мирового соглашения является неким защитным рубежом 
между сторонами в случае, когда кто-либо из них не исполняет утвержденные судом условия. Ут-
верждение мирового соглашения значительно экономит время как для суда, так и для сторон, 
причем с возможным для сторон сохранением партнерских отношений. Соотношение терминов 
«мировая сделка» и «мировое соглашение» имеет довольно-таки важное значение для защиты 
прав и законных интересов. Существует два подхода к соотношению «терминов мировая сдел-
ка» и «мировое соглашение». 
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The institution of a settlement agreement has many advantages over a court decision, where 
the dispute is resolved by mutually agreeing terms through mutual concessions. The execution of a 
settlement agreement involves the voluntary fulfillment of its terms. Compulsory execution of the 
terms of a settlement agreement is a kind of protective boundary between the parties in the event that 
one of them does not comply with the conditions approved by the court. The approval of an amicable 
agreement significantly saves time both for the court and for the parties, and with this it is possible 
for the parties to maintain partnerships. Speaking about the correlation of the terms “world deal” and 
“amicable agreement”, it is quite important for protecting rights and legitimate interests. There are two 
approaches to the relationship between the terms “world deal” and “settlement”.
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